
 

 

TRUJILLANOS SE MOSTRARON SATISFECHOS POR REALIZACIÓN DE LA CUARTA 

AUDIENCIA PÚBLICA ORGANIZADA POR CODECO 

Mostrando su satisfacción por la realización de la cuarta audiencia pública y la vigésima 

sesión ordinaria de la Comisión de Defensa del Consumidor y Organismos Reguladores 

de los Servicios Públicos (Codeco), los trujillanos quedaron agradecidos por la presencia 

de los representantes del congreso de la república en su ciudad y a la vez pudieron 

manifestar abiertamente sus quejas y reclamos ante los organismos reguladores que se 

dieron cita en el auditorio César Vallejo de la Universidad Nacional de Trujillo. 

Con la nominación “El Congreso de la República, Equidad y Democratización en la 

Defensa del Consumidor”, el presidente de la Codeco, congresista Elías Varas Meléndez 

dió inicio al evento, indicando que como ya es común en los lugares que visita, los 

ciudadanos no conocen realmente el trabajo de los organismos reguladores, y es por 

eso el motivo principal de esta audiencia. 

Durante la audiencia pública, cada representante de los Organismos Reguladores, 

expuso el trabajo que vienen desarrollando en su sector, iniciando su participación la 

presidenta del Concejo Directivo Ositran Verónica Zambrano Copello, quien expuso 

sobre el trabajo que viene realizando su entidad en el sector transporte en beneficio de 

los ciudadanos. 

El representante de la Oficina Desconcentrada de la oficina de Trujillo Sunass Kathy 

Negrón resaltó sobre el trabajo que vienen desarrollando en el servicio de agua potable 

en La Libertad, indicó que existen bajos niveles de inversión en instalación de agua 

potable en esta región. 

Por su parte el jefe regional de la División de Supervisión Regional del Osinergmin César 

Augusto Matos Peralta expuso sobre el trabajo de la red de energía y los servicios 

energéticos La Libertad, indicó que el alumbrado público es una necesidad y están 

abocados para que se integre este servicio en todos los pueblos de la región. 

En su momento, el jefe regional del Indecopi Sergio Obregón Mattos Peralta detalló el 

trabajo que realiza su sector en los servicios y productos que se expenden y consumen 

en La Libertad indicando que hay muchas demandas y quejas de parte de la población. 

En el momento de su exposición, el responsable de la Oficina Desconcentrada de la SBS 

Renán Castillo Herrada expuso sobre el trabajo que vienen desarrollando en el sector 

interbancario, indicando que vienen fortaleciendo las capacidades financieras que, a 

pesar de existir algunas brechas, la educación financiera es prioridad para solucionar 

estos puntos que aún están en la sociedad y la banca regional. 

A su vez, el intendente de la Intendencia Macro Regional Norte de la Superintendencia 

Nacional de Salud Susalud Miguel Vela López, expuso sobre el trabajo que vienen 



desarrollando en el sector salud en La Libertad indicando que vienen laborando por 

mejorar la atención de la salud a los ciudadanos. 

Finalmente, el jefe de la Oficina Regional de Servicios de Trujillo de Osiptel Luis Manuel 

Ponce Arqueros puntualizó respecto al trabajo que viene realizando su entidad en el 

sector de las telecomunicaciones, en beneficio de los ciudadanos de la región La 

Libertad. 

La población también pudo interactuar con sus respectivas quejas y reclamos que al final 

del evento fueron absueltas por cada representante de los Organismos Reguladores. 

 

Muy agradecidos por su difusión       

Trujillo, 9 de junio de 2023.  

 


